
同志社生活協同組合 2012 年度 第 9 回理事会 議事録 

 

 

1、開催日時    2013年 4月 22日（月） 午後 6時 50分～午後 8時 35分 

2、開催場所    同志社大学 今出川校地 明徳館食堂ホール 

3、出席者     理事総数 21名中 16名出席、監事 4名中 1名出席 

   [出席理事] 大鉢・青木・名和・剣持・西岡・平野・渡邉・山仲・宮崎・平井・高福・岡田・松尾・高橋 

毛利・五藤 

 [欠席理事] 志賀・宿久・村上・吉川・小林 

 [出席監事] 古原   [欠席監事] 麻生・久保・鈴木 

   [オブザーバー] 鈴木・齋藤・佐野・河野・武村・川端 

   [事務局]  田中・小島・杉江・後藤・中村・乾 

4、議長     大鉢忠 理事長 

5、議事録作成  乾 

6、議事の経過の要領とその結果 

   本理事会の成立要件は、定款第 32条の規定により過半数（11名以上）の出席が必要であるが、開会 

  時刻の午後 6時 50分現在において 21名の理事のうち、16名の出席となり、本理事会は成立し、大鉢理 

  事長を議長に選任した。 

 

<報告事項> 

 

報告事項に関して、資料にもとづき、下記報告があり、出席理事全員により、異議なく承諾された。 

１、 前回理事会以降の経過について、毛利専務理事より報告があった。 ・ 

２、 生協加入・共済加入給付、学生生活 110番状況について、五藤常務理事より報告があった。下記意見があっ

た。また、前回理事会指摘の共済給付状況１２月も報告があった。 

・共済給付の傾向は変わらない。同志社は全国的にみてもスポーツ事故が多い。 

・事故の傾向がわかれば、大学にも報告し、アドバイスする役割があるのではないか。 

・保健センターとも協力できる。 

・圧倒的に多いのは、クラブ、サークル中。学生委員会が分析できればいい。クラブ、サークルにも考え 

 てもらえればいい。 

   ・自転車事故が増えている。今出川も今後特に増える。 

３、 組合員活動について、岡田理事より報告があった。 

４、2013年度 3月決算について、五藤常務理事より報告があった。 

  3月から稼働している全国会計システムに多くの不具合が発生し、正確な決算ではないため、概要のみの報 

告となった。5月に改めて報告する。 

５、2013年度新学期中間状況について、五藤常務理事より報告があった。下記追加および意見があった。 

   ・追加報告 

14年新学期保護者説明会は３月１５日とし、会場も予約した。 

事前チャージ 1509件、定期 ICチャージ 87件、東と西と郵送 63件、 

新生活用品昨 7000万→今 5000万の減少。今出川は下宿物件が少ないのと、下宿決定者への新生活用

品利用への案内誘導がうまくできなかったが要因。 

     テキスト特設でのチャージ利用、田辺 90％以上、今出川 60％以上。ただ、課題も残った。声を聴き 



ながら、来年改善する。 

テキストＷｅｂ注文は 3000件以上 

     良心館食堂を中心とした誘導は学生委員の奮闘もあり、昼食難民はあまりでなかった。 

   ・自分も到底食べられない。良心館１Ｆも開放しているが、学生は不便で大変。解消できるように、もう 

少し努力を。 

   ・４００席から５６席増席してもらった。 

   ・対策として、席の譲り合い、弁当を良心館一Ｆで販売した。地下コンビニ前でも販売できるよう大学に 

    要請したい。大学との相談は急がないといけない。 

   ・明徳館があまり混雑しない。明徳館、新町に誘導が必要。 

   ・弁当でチャージが使えない。使えるようにしてほしい。 

   ・教務課は、食事を教室に持ち込んでほしくない。一方で学生や生協はまだ新しい環境になれなく、最初 

は混乱した。今、少しずつ慣れ、ゆずりあってきている状況。 

   ・昼食難民は増えている。大学も考えてほしい。ラーニングコモンズは、食事できても、決まった場所の

み。弁当はダメ。 

   ・いろいろなところで食事場所が必要という声をあげて、大学内のこの件にたずさわる人にその気になっ

てもらうことが大切。 

 

<承認事項> 

１、「正規職員定年退職者再雇用規程」「パートタイマー職員定年退職者再雇用規程」改定の件 

   「正規職員定年退職者再雇用規程」「パートタイマー職員定年退職者再雇用規程」改定について、五藤常 

務理事より提案があり、下記確認の上、提案通り全員一致で承認した。 

   ・正規の規定第５条については、通常は付則で表す。 

・この規程案は、京阪神事業連合統一案なので、そこに意見を反映させる。それにより、部分的修正もあ

りうることも含めて承認した。 

 

２、労働組合「2013年春闘統一要求書」回答と今後の対応の件 

労働組合「2013年春闘統一要求書」回答と今後の対応について、毛利専務理事より提案があり、提案通り 

全員一致で承認した。 

 

 

<審議事項> 

１、 京都事業連合「第４３回通常総会」代議員選出と役員推薦の件 

 京都事業連合「第４３回通常総会」代議員選出と役員推薦について、五藤常務理事より提案があり、下記

補足を含め、提案通り全員一致で承認した。 

  ・代議員４人目に、高福明穂理事を決めた。 

 

２、 京都府生協連「第６０回通常総会」代議員選出と役員推薦の件 

 京都府生協連「第６０回通常総会」代議員選出と役員推薦について、五藤常務理事より提案があり、提案

通り全員一致で承認した。 

 

３、 同志社生協「第８３回通常総代会」議案討議の件 

 同志社生協「第８３回通常総会」議案討議について、五藤常務理事及び、各部門ＧＭＧより提案があり、



概要下記審議の後、提案通り全員一致で承認した。 

 ・ハラルの提供を始めた。田辺は５月から開始。活動のまとめに入れる。 

・IC利用 0.1％の震災支援もまとめに入れる 

 

４、 人事の件 

 人事について、毛利専務理事より提案があり、提案通り全員一致で承認した。 

 

 

 

以上をもってすべての議事が終了したので、議長は午後 8時 35分に閉会を宣した。 

上記議事の経過要領及び結果を証するため本議事録を作成し、出席理事及び出席監事は全員記名押印する 

 

 

 

 

 

 

以上、議事に相違ありません。 

 

 

2013年 4月 22日 

 

 理事   代表理事・理事長  大鉢   忠      青木  真美 

  

                名和  又介      剣持  貴弘 

  

                西岡   徹      平野  章生 

 

                渡邉  一郎      山仲  崇之 

 

                宮崎  礼奈      平井  智晃 

 

高福  明穂      岡田  志穂  

 

松尾  唯花      高橋 あずさ 

 

                毛利  雅彦      五藤   実 

 

 

監事              古原  勝生 


